

Buscas formación?

Actualidad | Club a+ | Centros de Formación **Alta Gratuita** | Anuncios / Clases | Recomendados

[Inicio](#) / [Actualidad](#)

Actualidad: Breves



Lourdes Gallardo
Redacción Aprendemas.com
01/10/2007

[Imprimir](#) [Enviar a un amigo](#) [Opinar](#) [Cambiar aspecto](#)

[Imprimir](#)

[Enviar a amigo](#)

Recibe nuestra gaceta con cursos, noticias, ofertas.

Email

Muchas empresas no conocen los postgrados

Por lo menos sucede así en Andalucía. Casi la mitad de los empresarios andaluces (47,1%) desconoce qué estudios de postgrado se imparten en las universidades. Así se desprende el estudio 'Criterios de evaluación y acreditación de los estudios oficiales de postgrado' presentado en un curso del Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada. Del 9% de las firmas que invierten en formación de postgrado, sólo un 3,7% recurre a la universidad como proveedora de estos servicios. Se evidencia así la escasa relación formativa entre el tejido productivo y las instituciones académicas.

[Más Información](#)

[¿Quieres Opinar tú?](#) [\[Volver al histórico de Breves\]](#)

Escribe tu opinión.

Muchas empresas no conocen los postgrados. (01/10/2007)

(max. 1500 caracteres)

Nombre Apellidos

Apodo

Email

Deseo recibir información periódica vía e-mail sobre el sector de la Formación/Educación.

Escriba los caracteres que vea en la imagen:



Zona Usuarios

[★ Alta gratuita.](#) Reciba ahora gratis en tu email nuestra gaceta de formación.

email

